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令和元年１０月～令和２年３月 

 

15 (1)水道管の布設について (2)固定資産税について (3)地籍図について ＜令和2年1月28日＞              

(下川崎 服部 寛) 

(1) 水道管の布設について 

私、下川崎東北に住んでいます服部 寛と申します。前回も書かせていただきました。返答ありが

とうございます。今回も水道の事で書かせていただきます。前年度、今年度と 1月になると水が足り

なくなります。どうか、水を引いて戴けないでしょうか。松川町下川崎上ノ内までは配管されていま

す。私達の部落までは 700ｍです。 

私の部落でボーリング 64ｍ掘りましたが、水質検査しました所、飲めないとなれば又お金がかかり

ます。ボーリングは「バクチ」みたいなものです。ぜひとも水道お願いします。良い返答をお待ちし

ております。 

(2) 固定資産税について 

固定資産税でありますが、年金 2か月で 20万になりません。税金は年 17万支払っております。 

収入のない山林、原野の税金の支払はとても大変です。（出来ない、払えない）山林、原野は市の方へ

返したいです。未来の子供達へ負の財産は渡したくないです。 

(3) 地籍図について 

字切りの地図は、一枚の大きい物に出来ないでしょうか。隣の土地に所有者の名前が入っていれば

いいです。若い方達は土地なんていらないと言われております。納得の良い返答お待ちしております。 

【内容を確認し、担当課で対応しました。】 

 

 

16 勤労者研修センター敷地内への外灯の設置要望について  ＜令和2年 1月 29日＞              

(表  佐藤四郎) 

 お願いです。勤労者研修センター敷地に外灯を付けていただきたいと思います。現在敷地内には外

灯がなく夜間に利用する者として大変不便を感じております。 

 一昨年の２月頃であったと思いますが、一度、商工課に行き外灯設置について口頭でお願いした時

は年度末の予算の残を見ながら考えます。との返答をいただいたことを覚えています。 

しかし、予算の関係とは思いますが未だに設置されておりません。益々利用者は高齢化しております。 

夜、暗いところで転倒しケガする者が出ないよう考えていただければ幸いです。 

【内容を確認し、次のとおり回答しました。】 

 外灯設置については、今後検討させていただきます。なお、外灯を設置する場合、夜間の照明によ

る影響もあるため、施設周辺にお住まいの方のご理解も必要となることもご承知いただくようお願い

いたします。 

 

 

20 商店街の今後について  ＜令和 2年 2月 3日＞              

(茶園 杉内和子) 

 二本松市で生まれ育った生粋の二本松っ子でありそれが私の自慢でもあり、半世紀以上二本松の移

り変わりを見つめてきました。自然、文化、創作、伝統、歴史など財産がたくさんあると思っていま

す。しかしながら十分生かされていないことも現状です。平成30年、二本松市商店街連合会（二本松

商工会議所）が創立 50周年の節目を迎えた記念誌として市民から商店街の過去･現在･未来をテーマに

作文を募集しました。小学生から大人まで商店街に寄せる思いが語られていました。街づくりに関わ

る方々は読まれたでしょうか。いかに商店街が愛されていたかがにじみ出る内容でした。今年中に大

型ショッピングセンターが開業されます。これも時代の流れなのかもしれませんが昔からの商店街は



- 2 - 

どのようになってしまうのかが気がかりなのは私だけではないと思います。 

二本松市の歴史と共に歩んできた商店街がより良く変わってほしいことを願っています。 

【内容を確認し、市から礼状を送付しました。】 

 

 

22 酒粕料理の商品開発について  ＜令和2年 2月 4日＞              

(向原 三浦マツ子) 

 令和元年度の市民講座「二本松市四蔵 酒粕講座」に参加させて頂きました。第 2回目の 2月 3日は

「松岡シェフによる酒粕ライブキッチン」で、スパゲッティーやクッキー、プリン等作っていただき、

そのおいしさに感嘆しました。 

郡山市では鯉料理、須賀川ではキュウリを使ったカッパ料理等々、その町の特産品を料理として売

り出しています。 

二本松は酒の町です。その副産物として出来る酒粕はとても栄養価が高いとのこと。その酒粕を使

った酒粕料理を町で売り出したら如何でしょうか。全年齢層が食べられる酒粕料理を松岡シェフに開

発して頂き、栄養価の高さをキャッチフレーズにすれば、健康志向の高い現代、必ず売れると思いま

す。 

【内容を確認し、市から礼状を送付しました。】 

 

 

23 各種団体の今後の活動について  ＜令和2年 2月 10日＞              

(匿名) 

 こんにちは。いつもありがとうございます。 

交通安全母の会、婦人防火クラブ、婦人会等々活動していますが、高齢者世帯が増え、後継者も一緒

に暮らしていない現状です。 

それに伴い役員とか、会員に入る人も減って役員改選となると夜の 10時 11時位まで決まらず、そ

うなると総会にも出席してはもらえません。 

この先、こういう現状をどういう方向へもって行ったらいいのか一本化にするとか、思い切ってな

くすとか先が見えません。すぐにとは行かなくとも解決策を求めます。 

【内容を確認しました。】 

 

 

24 郭内二丁目の市道漏水について  ＜令和2年 2月 10日＞              

(匿名) 

 市道漏水の件 

郭内二丁目 319番地付近の市道 1ヶ所のアスファルト面から水が滲出して、坂道なので約 20ｍ近く流

れていることがある。冬期凍結すると危険である。 

小生も自転車で転倒したことがあった。ゴミ収集車に向かう歩行者もいる。 

雨が少ない最近では長さ 6ｍ余となっているが対策をお願したい。（長年放置されていた） 

【内容を確認し、担当課で現場確認し対応しました。】 

 

 

25 将来の行政サービスの研究について  ＜令和2年 2月 10日＞         

(木幡 樵 誠一) 

 将来の行政サービス研究について 

人口減少が止まる状況にないのが現状である(注１) 将来にわたって、行政サービスが市民が満足す
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るサービスを得られると考えるのは幻想である。自己責任で解決せざるを得ない事が生ずると考える

が自然である。従って、人口減少に伴って変わらざるを得ない行政サービスの在り方を研究（注 2） 

今から市民へ周知する事も必要ではないかと考える。 

（注 1）当市の人口  2013/12 約 58.000人 

           現在     約 54.000人 

 (注 2) 例えば    (1)人口が 50.000人となったらこのような事になる 

          (2)人口が 40.000人となったらこのような事になる･･等 

【内容を確認し、市から礼状を送付しました。】 

 

 

26 小中学校の部活動について  ＜令和2年 2月 17日＞         

(匿名) 

 〇〇中学校の新入説明会へ行ってきました。子供たちが今、何に夢中で何に興味があって、何を頑

張っているのか、何もわかりませんでした。 

 部活動については、児童の人数の減少に伴い、教師の人数も減り、顧問の教師がいない現状を聞い

てきました。吹奏楽部は現部員が卒業するまでは活動するが、2 年後にはなくなると聞きました。演

奏することが得意な子供たちも、運動部へ入部しなくてはならないのでしょうか。 

 また、〇〇中学校には、男子はバスケットボールと卓球、女子はバレーボールとテニス部しかあり

ません。選択肢がない上に、さらに 2年後、吹奏楽部がなくなるのです。せめて、男女でバスケット

ボール部やテニス部をできるように検討してくださいと申し上げましたが、「次年度は考えておりませ

ん。」と言われるばかりでした。男女で活動することがそれほど難しいことなのでしょうか。近隣の中

学校も、人数の減少に伴い、部活動存続の危機にある中で、子供たちが集まらないとそもそも中体連

に出場出来ません。合同チームで中体連に出場することが可能なのですから、どうか、部を設置でき

ないものでしょうか。やりたい部活がある子供たちが沢山いるのに、どうして苦手な分野の部活動を

しなくてはいけないのでしょうか。それとも他に、方法がありましたら教えてください。 

 市内の小学校では、「中学校でどんな部活動に入りたいか」というアンケート調査があったと聞きま

した。〇〇小学校はありませんでした。子供たちが今、何を頑張りたいと思っているのか調査もなく、

決められた部活動をやりなさいというのは、あまりにかわいそうです。そんな環境では、もちろん、

子供たちは育成されません。 

 スポ少の活動も今は地域を超えて活動できるようになったおかげで、〇〇地区にも女子ミニバスで

活動している子供たちがいます。その子供たちの未来のためにも、これからの部活動をどのように編

成していくのかを是非、お考えいただきたいと強く望みます。今の中学校はスポーツ庁の運動部活動

の在り方に関する総合的なガイドラインとは、だいぶかけ離れているように感じます。 

 私が厄介な父兄だと思われても構わないと思っています。子供たちの未来のために、親ができるこ

とを、できる限り努力するだけです。何もしないのでは、何も変わりません。今後の二本松市の未来

のために、子供たちのために、ご検討いただきたいと思っております。  

 最後に、このようなお手紙を送付いたしまして、誠に申し訳ございません。 

【内容を確認し、市から礼状を送付しました。】 

 

 

28 体育館の施設予約の方法(特定の団体が優先して予約されていること)について 

＜令和 2年 2月 25日＞         

（匿名）   

 市内の体育館の予約のとり方で、疑問があります。ある地域の体振が予約期間外にもかかわらず、

最優先で予約を取ってもらっています。どうしても優先的に扱わなければならないのならいたしかた
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ないのですが･･･使わない分まで予約をとってあるのです。 

 市内の体育館なので、予約をすれば誰でも平等に使えるはず･･･なのに、一部のチームにだけ優先し

ているのは不公平だと思います。岳下体育館の金曜日の夜ＰＭ8:00からの予約を確認ください。 

ぜひとも平等にお願いします。 

【内容を確認しました。】 

 


